

■ Was war los im Berghof in Lütjensee

Oktoberfest im Berghof

Zum Oktoberfest hatte sich das Personal passend bayrisch gekleidet. Dies fand bei den Bewohnern große Zustimmung. Das Mittagessen war typisch bayrisch mit Minihasen, Sauerkraut und Knödeln ausgerichtet. Die Bewohner ließen es sich ebenso schmecken, wie den am Nachmittag servierten Apfelstrudel mit

Vanillesauce. Als dann noch ein Bierfass angestochen und für die Damen Federweißer ausgeschenkt wurde, konnte das Fest beginnen. Zu der mitreißenden Musik von Oskar Lederer wurde begeistert getanzt, geschunkelt und mitgesungen. Es war ein ausgelassener und schöner, runder Nachmittag.



Die Tanzfeen zeigen ihre Künste

Der Nachmittag mit den kleinen Tanzfeen gestaltete sich spannend und unterhaltsam für die Bewohner. Unter der Leitung von Herrn Klose vom SV Lütjensee tanzten die Kinder ausgelassen und konzentriert. Die Bewohner verfolgten diese Tanzeinlagen voller Freude.



Die Bewohner verfolgten diese Tanzeinlagen voller Freude.

